

Apotheke am St. Martins-Ring: Hörgeräte bald auch in Eschen

ESCHEN. Gesundheit und Wohlbefinden liegen dem Team der Apotheke am St. Martins-Ring in Eschen am Herzen. So freuen sie sich, dass es durch die Zusammenarbeit mit dem Hörparadies in Schaan ab heute eine Anlaufstelle für Hörgeräte-Träger im Unterland geben wird.

Gut zwei Monate nach der offiziellen Eröffnung der Apotheke am St. Martins-Ring freut sich Geschäftsführerin Florentina Schädler über eine Neuerung im Sinne ihrer Kunden: Die Apotheke am St. Martins-Ring in Eschen und das Hörparadies aus Schaan starten ihre Zusammenarbeit. Dadurch haben die Kunden im

Liechtensteiner Unterland nun eine Anlaufstelle, die eine professionell Beratung rund um ihre Hörgeräte ermöglicht. Ab heute wird jeden Mittwoch ausgebildetes Fachpersonal der Firma Hörparadies Anstalt in der Apotheke am St. Martins-Ring in Eschen vor Ort sein und jeglichen Service rund ums Thema «Hören» leisten. Dieses Angebot beinhaltet alles vom professionellen Hörtest über die kompetente Beratung von Hörgeräten bis zu deren Anpassung und dem Service. Auch die Beratung im Bereich Gehörschützer wird neu im Zentrum von Eschen angeboten. Termine können telefonisch oder

persönlich direkt vor Ort vereinbart werden.

Von Montag bis Samstag ist die Apotheke am St. Martins-Ring zudem eine Anlaufstelle für alle Hörgeräte-Träger, wenn es um den Kauf von Qualitätshörgeräte-Batterien, Reinigungsmaterialien und anderen Artikeln rund ums Ohr geht. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind jederzeit die richtigen Ansprechpartner in allen Belangen rund ums Thema Gesundheit und freuen sich, durch die Zusammenarbeit mit dem Hörparadies in Schaan den Kunden einen weiteren Dienstleistungsbereich anbieten zu können. (mp)



Bild: Daniel Schwendener

Freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit: Sabine und Michael Dönni-Hoch vom Hörparadies sowie Florentina Schädler, Geschäftsführerin der Apotheke am St. Martins-Ring.